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Добрые слова в адрес экс-
председателя сказали гости 

конференции – глава местного 
самоуправления  С.Б. Борисов, 
заместитель главы админи-
страции округа  Ж.В. Глебова,  
начальник отдела управления 
соцзащиты  И.К. Манина. Реше-
нием правления ГО ВОИ Борису 
Конурину присвоено звание По-
четного председателя городской  
организации Всероссийского 
общества инвалидов. 

После короткой официаль-
ной части делегатам был пред-
ложен концерт артистов Дворца 
культуры имени Дубровских.  
Действие завершилось экскур-
сией по музею истории и крае-
ведения. 

 В программу этого дня вхо-
дил также обмен опытом пред-
седателей первичек. Во второй 
половине дня они собрались в 
офисе городской организации, 
чтобы рассказать о своих про-
ектах  и назвать имена активных 
помощников.

Три года назад приняла пер-
вичную организацию Ольга 

Ивановна Малышева. За это 
время состав группы по есте-
ственной причине сменился 
более чем наполовину, вновь 
принято  26 человек. Всю свою 
«золотую пятидесяточку» Ольга 
Малышева  оберегает и леле-
ет. В день рождения  каждого 
поздравляет по телефону, а к 
юбилярам ходит с небольшими 
подарками. В декабре  продук-
товые наборы получили Татья-
на Сергеевна Алексеева, Борис 
Семенович Осипов, Павел Ива-
нович Локотков.  

Активисты принимают  уча-
стие в  спортивных проектах 
городской организации  по трое-
борью, городкам, боулингу, 
шашкам. Они заядлые  рыбаки 
и не пропускают ни одного со-
стязания любителей  посидеть 
с удочкой у воды.  С удоволь-
ствием делятся рецептами со-
лений-варений на кулинарных 
выставках,  не жалеют рук пе-
ред  выставками прикладного 
искусства. И гордо  шествуют по 
городу со скандинавскими пал-
ками или тренируются с ними  
на тропе здоровья вокруг ФОКа.  
Ну и, конечно, откликаются на 
все инициативы городского 
правления. В один лишь Ниже-
городский театр оперы и балета  
Борис Иванович Конурин  возил 
в минувшем году кулебакчан не-
сколько раз.  

В первичной организации  Тать-
яны Петровны Архиповой  

130 человек. 28 из них приняты  
в 2018 году.  За первый месяц 
этого года принято 20 человек.  

Отличная работа по вовлече-
нию людей!  Конечно, это ре-
зультат активной деятельности 
первички. 

 «Здравствуй, Новый год!», 
«Веселые старты», «Приходи, 
масленица!», «Пасхальный пере-
звон»,  «Свеча памяти», «Цветоч-
ная выставка», «Золотая осень» 
– названия маленьких проектов 
группы говорят сами за себя. А 
еще туристический слет на Устим-
ском пруду,  спортивные встречи 
в лесу за ФОКом,  литературные  
посиделки в библиотеке №2, по-
ездки по святым местам…  Да на 
прием в  такую деятельную коман- 
ду Татьяны Архиповой должна 
стоять длинная очередь!  

Десять человек  занимаются 
в клубе любителей скандинав-
ской ходьбы, столько же регу-
лярно посещают группу здоро-
вья, восемь  членов первичной 
организации поют в  хоре  «Свет 
души». Есть свои поэтессы, 
которые готовы стать настав-
никами начинающим: Татьяна 
Васильена Новикова и Галина 
Петровна Щеголенкова.    Гали-
на Петровна – талант  во многих 
сферах деятельности,  имеет 
титул «Супербабушка-2019». 

По секрету сказать,  Татьяна 
Петровна Архипова подумывает 
«уйти в отставку».  Но в 2018-м 
группа снова вошла в тройку луч-
ших среди первичных организа-
ций НОО ООО ВОИ, а в 2019-м 
опять стала лидером районного 
смотра-конкурса.  Кроме того, 
Татьяна Архипова – секретарь 
правления ГО ВОИ, Почетный 
член ВОИ. В городской органи-
зации она занимается подпиской 
на газеты, а значит обеспечива-
ет связь  общественной органи-
зации с внешним миром.

Лидеры растут в семьях ли-
деров – это почти правило. 

Председатель  Людмила Серге-
евна Миронова, член президиу-
ма ГО ВОИ, приняла в 2007 году 
группу от своей мамы. Расска-
зывала об этом очень тепло  и 
с  интересными подробностями.  
Оказывается, когда открывали  
нынешний офис ГО ВОИ,  ее 
мама принесла икону, куплен-
ную и освященную в городской 
церкви специально для обще-
ства инвалидов.  

Сегодня  Людмила Мироно-
ва – председатель  объединен-
ного коллектива из трех групп 
– жителей  14 улиц города Куле-

баки. В 2019-м  в соревновании 
первичных организаций они за-
няли 2 место. С  2015 по 2019  
годы  к ним пришли  25 нович-
ков. Сегодня их 130 человек.

Вся работа опирается на ак-
тив. Среди самых деятельных 
В.Ф. Чернов, который вот уже 
40 лет  руководит литературным 
объединением «Лира». В пер-
вичной организации он прово-
дил занятие по основам стихо-
сложения.  Его знают не только 
как поэта, но и как художника, 
участника выставок, его карти-
ны висят в музее «Теремок». 

Еще одна знаменитость –   
В.Г. Леднев – музыкант, певец, 
у которого за плечами  45 лет 
творческой деятельности. Он 
руководит ансамблем «Буме-
ранг» в ДК.  Участвует во всех 
музыкальных мероприятиях. 
О.И. Тулякова, Е.Н. Кузина,  
Т.М. Сергеева – мастерицы на 
все руки,  победительницы вы-
ставок   прикладного искусст-
ва,  активные физкультурницы.  
М.Ф. Егоров – прекрасный шах-
матист, которому на турнирах  
постоянно достаются призовые 
места. 

Когда Галине Васильевне 
Маловой в 2010 году предло-

жили возглавить первичную ор-
ганизацию, в ней было 24 чело-
века. Сегодня, несмотря на все 
причины демографической убы-
ли старшего поколения, их 72! 
Последнее перед конференцией 
мероприятие этого коллектива 
– «Крещенские посиделки у лес-
ного костра».  Ну разве не зву-
чит?! Песни, рассказы, веселые 
старты, игры – просто сказка!

В таком же ключе – десятки 
других проектов команды Мало-
вой. Часто собираются в библио- 
теке №2, где для инвалидов 
каждый раз готовят отличную 
программу: литературные чте-
ния, интересные встречи, викто-
рины, призы. 

Есть свои изюминки, свя-
занные с личными интереса-

Кому ходить 
в лидерах

Внеочередная VIII конференция  Кулебакской городской организации  
ВОИ избрала нового лидера.  Борис Иванович Конурин, человек извест-
ный,  по состоянию  здоровья сдал свои полномочия заместителю Наталье 
Алексеевне Маховой.  Делегаты  собрались  в знаковом для кулебакчан 
месте – в городском музее истории и краеведения.  Конференцию от-
крыл  руководитель Нижегородской областной организации ВОИ Эдуард 
Житухин. После приветственного  слова и информации  о делах насущ-
ных Эдуард Александрович  поблагодарил Бориса Ивановича Конурина 
за творческую, плодотворную системную работу на посту председателя 
и вручил ему почетный знак НОО ООО ВОИ «За заслуги по защите прав  
и интересов инвалидов».

ми и судьбами членов группы. 
Свято чтят день Победы и  сня-
тие блокады Ленинграда – 22 
июня в 4 часа утра  собрались 
у Вечного Огня. Отслеживают 
юбилеи Максима Горького. Об-
суждают проблемы экологии 
окружающей среды.  Особая 
серия встреч  в Дни учителя – в 
первичной организации 18 про-
фессиональных педагогов. Лю-
бят коллективные громкие чте-
ния, последние книги, которые 
обсуждали: «Третья правда»  
Л. Бородина и  «Марья искусни-
ца» Г. Перминова.  Горячо инте-
ресуются  историей возрожде-
ния и восстановления  храмов 
родного края.     

У  Екатерины Ивановны Су-
ховой в группе 37 человек. 

В председателях она девятый 
год и  в каждый декабрь рапор-
тует о росте  первичной орга-
низации. За последний год  ее 
дружная команда выросла на 
8 членов ВОИ.  О каждом  без 
исключения у нее строчки в 
дневнике. Дневник – отдельная 
история. Это уникальный до-
кумент о  повседневных хло-
потах хозяйки большой семьи. 
«Организовала вечер поэзии 
в селе Меляево,  поехало 17 
членов группы…».  «Провела 
в библиотеке вечер «Рожде-
ство Христово», пришли 16 
человек..». «На вечер памяти 
защитников Отечества пригла-
сила 26 гостей…».  «Ездила на 
сольные концерты в Гремяче-
во, Шилокшу, Ломовку, Тепло-
во…», «По просьбе Надежды 
Мельниковой, инвалида 2 груп-
пы, возила ее на кладбище на 
могилу родных…». «В четвер-
том субботнике убирали тер-
риторию, мыли офис,  копали и 
пололи землю под цветник…». 
И так ежедневно. Каждый день 
этой замечательной женщины 
– день гражданина с активной 
жизненной позицией, человека  
добрейшей души.

– В коллективе с такими 
людьми невозможно работать 
без радости, – сказала Эдуарду 
Александровичу Житухину,  при-
нимая пост председателя город-
ской организации ВОИ,   Ната-
лья Алексеевна Махова. –  Мы 
будем не только поддерживать 
нашу работу на прежнем уров-
не, но  изыскивать новые фор-
мы деятельности по развитию 
общественного движения.

Новому председателю Ната-
лье Алексеевне Маховой  актив 
председателей групп пожелал  
всего доброго и пообещал вся-
ческую поддержку и помощь.

Лариса АНДРЮШИНА,
фото автора


